correspondencia

¿Qué piensas de la revista en general? ¿Qué te parece el nivel de los artículos? ¿Son accecibles, difíciles? ¿Qué temas te gustaría que se trataran? ¿Te gustan las imágenes? ¿Qué sugerencias tendrías para mejorar la revista?

Para conocer la opinión de nuestros lectores respecto a estos y otros aspectos de la revista, Ciencias abre este espacio, y te invita a escribirnos ya sea a mano, por correo electrónico, fax, graffiti o cualquier medio que se te antoje.



Revista Ciencias Cubículos 319 · 320 · 321 Departamento de Física Facultad de Ciencias, UNAM Coyoacán 04510, México, D. F. Teléfono: 56 22 49 35 Fax: 56 16 03 26

Dirección electrónica: revci@hp.fciencias.unam.mx



Mariana Yampolsky

En el número 67 escribimos el nombre de la fotógrafa con i latina al final. Aprovechamos para agradecer el apoyo brindado por la Fundación Mariana Yampolsky en la elaboración de ese número.

El principio de la inercia

En el artículo de José Ruiz Álvarez García, "El principio de la inercia", aparecido en Ciencias 67, julio-septiembre de 2002, en la página 6, último párrafo dice: "esta teoría -utilizada en el siglo xvi por Jean Buridan...", debe decir: "-utilizada en el siglo xiv..." En la página 7, tercer párrafo dice: "un predecesor muy importante de Galileo es Benedetti quien, en el siglo xiv criticaba...", debe decir: "Benedetti quien, en el siglo xvi criticaba..." En la página 11, tercer párrafo dice: "Así pues, la gravedad no sólo es un fenómeno exterior y un componente esencial de los cuerpos físicos...", debe decir: "...la gravedad no sólo es un fenómeno exterior y un no componente esencial de los cuerpos físicos...".



errata de fe